

Oldtimer erwachen in Schloss Leiben am 18. April 2022

Rudi Kautz warf nach der Winterpause den Hanomag Robust an und sattelte seinen Hürlimann auf den Hänger von Martin Märzweiler und die Reise konnte beginnen.

Sonntagnachmittag begann die Fahrt nach Schloss Leiben in Traiskirchen, über Pottendorf und Gerichtsberg. Dort wurde einmal Halt gemacht. Wenn Rudi gewusst hätte, dass ihn in St. Pölten jede Ampel mit Rot begrüßen würde, hätte er den Stopp am Gerichtsberg nicht gemacht.

Die Fahrt ging ohne besondere Vorkommnisse bis Leiben weiter. Nach mehr als 4,5 Std. Fahrt wurde das Ziel erreicht. Wenn Ihr glaubt, er war der einzige weit Angereiste, nein es waren schon einige aus Deutschland, Voitsberg usw. anwesend. Am Sonntagabend gab es einen netten Traktor / Diesel Tratsch, bis die Müdigkeit die Traktoristen in die Betten zwang.

Ostermontag: an die 200 Oldtimer-Traktoren, mehr als 80 Oldtimer-Autos und jede Menge neugierige Fachzuschauer.

Rudi durfte Michi Winter und Ferdinand Schallmayer als Insider begrüßen. Unsere Jungs haben unsern Club standesgemäß vertreten: klein aber fein.

Die um 14:00 Uhr geplante Traktorausfahrt ließ Rudi aus. Gemeinsam verluden sie den Hürlimann und die Heimfahrt begann. Da es von Schloss Leiben nach Traiskirchen bergab ging, wurde diese Strecke in 3 Stunden bewältigt (leicht geänderte Fahrtroute, Gerichtsberg, Triestingtal, Günselsdorf).

80 l Diesel wurden an diesem Wochenende verbrannt. Es hat sich, laut Rudi, ausgezahlt.

Gerhard Schützl